

Cultura



El Pritzker reconoce la arquitectura humanista de Liu Jiakun —P47

Zelenski ofrece a Putin una tregua parcial por aire y mar con un canje de presos

El líder ucraniano se mueve para recuperar las relaciones con Trump

CRISTIAN SEGURA
Kiev

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, anunció ayer una propuesta a Rusia sobre una "tregua en el cielo", para que cesen los ataques aéreos de largo al-

cance contra infraestructuras civiles, en especial la energética, así como marítima. Esta tregua parcial permitiría el canje de presos entre los dos países, según el mensaje publicado por Zelenski en redes sociales. Es la primera vez que el líder ucraniano plantea públicamente un alto el fuego, aunque sea parcial. La propuesta va en línea con la del presidente francés, Emmanuel Macron, aunque este la planteó para solo un mes, para probar si Putin "tiene una buena intención para sellar una tregua".

El mensaje de Zelenski busca sobre todo recuperar la confianza del presidente de EE UU, Donald Trump, y llega horas después de que el Gobierno de EE UU anunciara que suspendería su asistencia militar a Ucrania hasta que Zelenski demuestre que quiere negociar la paz. El mandatario ucraniano afirmó ayer: "Estamos dispuestos a trabajar bajo el fuerte liderazgo del presidente Trump para conseguir una paz duradera" —P2 Y 3

Von der Leyen prevé movilizar hasta 800.000 millones para el rearme de la UE

MARÍA R. SAHUQUILLO
Bruselas

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, aspira a movilizar para el rearme de la UE hasta 800.000 millones de euros en los próximos cuatro años, de los que 150.000 millones serían mediante deuda común. —P4

—EDITORIAL EN P12

Alemania reformará la Constitución para gastar más en defensa —P5

Mercado laboral

El empleo se acelera con más de 100.000 nuevos afiliados —P28



Trudeau: "Trump quiere que Canadá colapse para anexionarlo". El primer ministro canadiense, en la imagen con tres de sus ministros en Ottawa, dio ayer una contundente respuesta a los aranceles de Estados Unidos, que calificó de "muy estúpidos". ADRIAN WYLD (AP/LAPRESSE)

La guerra comercial se recrudece: México, Canadá y China responden

Pekín aplica una catarata de represalias y Sheinbaum convoca a los mexicanos a una movilización antes de detallar las medidas

E. CAMHAJI / J. PORRAS / G. ABRIL
México / Montreal / Pekín

Donald Trump declaró la guerra comercial a México, Canadá y China y los tres países reaccionaron ayer anunciando medidas de represalia. La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, dijo que

recurrirá a "medidas arancelarias y no arancelarias" a partir del domingo, cuando ha convocado una movilización en la capital. "Hago un llamado al pueblo de México a enfrentar juntos este desafío", dijo. Canadá aplicará cargas arancelarias en dos oleadas, por valor de

30.000 millones de dólares la primera, y de 125.000 millones dentro de tres semanas. Y Pekín actuó de forma inmediata, enfocada en sectores concretos y en múltiples frentes: desde los aranceles hasta los límites a la exportación para defensa y seguridad. —P8 Y 9

El pacto con Junts alivia al Gobierno pero no asegura los Presupuestos

CARLOS E. CUÉ / MARÍA MARTÍN
Madrid

Las últimas negociaciones resueltas del Gobierno con Junts, sobre migración, y con ERC, sobre la quita de la deuda, ejecutadas casi a la vez, tranquilizan la legislatura, según La Moncloa, aunque no garanticen los Presupuestos, que se ven muy difi-

ciles. El pacto que delega competencias de migración en Cataluña, firmado ayer, cambiará aspectos como la emisión de autorizaciones de residencia y trabajo, pero no prevé la delegación del control de fronteras, sino de una parte, como el control documental. —P16 A 19

—EDITORIAL EN P12

Champions League

El Madrid gana al Atlético el primer asalto



Tres goles de Rodrigo, Julián Álvarez y Brahim dejan el 2-1 en el marcador y la eliminatoria abierta hasta la vuelta del día 12. El Arsenal, casi seguro rival del vencedor

—P39 A 43